

BIG ISSUE

Jelang HUT RI Ke 79, Anggota Koramil 22 Wonosari Gelar Karya Bakti Bersihkan Lapangan Desa Bentangan

Agung widodo - [KLATEN.BIGISSUE.ID](https://www.klaten.bigissue.id)

Aug 2, 2024 - 11:09



Jelang HUT RI Ke 79, Anggota Koramil 22 Wonosari Gelar Karya Bakti Bersihkan Lapangan Desa Bentangan

Klaten – Dalam rangka menjaga lingkungan tetap asri serta mempersiapkan perayaan HUT Kemerdekaan RI ke-79, Kapten Inf Luis Timur Riyanto, Danramil

22 Wonosari beserta anggota Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, melaksanakan karya bakti pembersihan lapangan di Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (02/08/2024)

Kegiatan ini berlangsung di lapangan yang terletak di belakang Koramil 22 Wonosari dengan tujuan untuk membersihkan lingkungan sekaligus juga untuk mempersiapkan lapangan sebagai tempat pelaksanaan upacara peringatan HUT Kemerdekaan RI.

Kapten Inf Luis Timur Riyanto menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menggugah semangat warga dalam menjaga kebersihan lingkungan serta meningkatkan semangat nasionalisme menjelang perayaan HUT Kemerdekaan RI.

“Melalui karya bakti ini, kami ingin menunjukkan kepedulian terhadap lingkungan serta memotivasi warga untuk turut serta menjaga kebersihan. Selain itu, kami juga ingin mempersiapkan lapangan dengan sebaik-baiknya agar upacara HUT Kemerdekaan RI ke-79 dapat berlangsung dengan khidmat dan meriah,” ujar Kapten Inf Luis Timur Riyanto.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekcam Wonosari, Guntur S.Psi, beserta Kasi Trantib. Guntur S.Psi memberikan apresiasi atas inisiatif yang dilakukan oleh Koramil 22 Wonosari dan mengatakan bahwa dengan adanya lapangan yang bersih, diharapkan akan menambah kekhidmatan dan kelancaran dalam pelaksanaan upacara HUT Kemerdekaan RI di tingkat Kecamatan Wonosari.

“Lapangan yang bersih tentu akan memberikan suasana yang lebih baik dan menambah kekhidmatan pada pelaksanaan upacara HUT Ke-79 Kemerdekaan RI. Kami sangat mendukung kegiatan ini dan berharap seluruh masyarakat juga bisa ikut berpartisipasi dalam menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan,” ungkap Guntur S.Psi.

Pada kegiatan pembersihan ini melibatkan seluruh anggota Koramil 22 Wonosari serta didukung oleh masyarakat setempat. Dengan gotong royong dan semangat kebersamaan, diharapkan acara peringatan kemerdekaan tahun ini akan semakin meriah dan berarti bagi seluruh warga Kecamatan Wonosari. (Red)